## **Preguntas frecuentes**

## Del Curso Esencial en línea para la Capacitación comunitaria

## P. ¿Cuál es el propósito del Curso Esencial en línea para la Capacitación comunitaria?

R. La Comunidad de capacitación guía la capacitación del docente participante con materiales útiles y además lo relaciona con una amplia red de colegas que están en proceso de concretar un Curso Esencial en línea de Intel® Educar. Los materiales de la Capacitación comunitaria incluyen varias secciones que ayudarán a implementar la capacitación como facilitador.

## P. ¿Cómo me integro a la Capacitación comunitaria?

R. Cuando se inscribe para el Curso Esencial en línea de Intel Educar, automáticamente queda matriculado en el Curso Esencial en línea para la Capacitación comunitaria.

## P. ¿Es necesario que complete un nuevo perfil?

R. No, su perfil del Curso Esencial en línea será transferido a la Capacitación comunitaria. No dude en actualizar su perfil cuando lo desee.

# P. ¿Usa la Capacitación comunitaria las mismas características y navegación que el Curso Esencial en línea?

R. Sí, excepto las características de administración que no son necesarias en la Capacitación comunitaria.

#### P. ¿Quién administra la Capacitación comunitaria?

R. Un individuo o grupo designado tendrá esta responsabilidad. El o ellos facilitarán ligeramente el curso, lo que significa que ocasionalmente monitorearán las discusiones y responderán a las necesidades presentadas por medio de la Capacitación comunitaria.

#### P. ¿Quién facilita la Capacitación comunitaria?

R. La Capacitación comunitaria mezcla actividades facilitadas y autónomas. En la Sección 1: Aprender a facilitar, la facilita el facilitador de su Curso Esencial en línea durante la capacitación presencial. Las actividades restantes son autónomas y las completa una vez que haya terminado el Curso Esencial en línea y ha sido certificado como facilitador.

## P. ¿Qué significa "autónomo"?

R. El ambiente en línea de la capacitación comunitaria permite a los facilitadores pasar de una sección a la siguiente o pasar directamente a partes específicas que ellos necesitan. Usted elige el orden en que se completan las actividades y el tiempo que invierte en cada actividad.

#### P. ¿Qué tipos de actividad se incluyen en la Capacitación comunitaria?

R. La Capacitación comunitaria tiene tres partes:

- **Aprender a facilitar** provee las estrategias de facilitación mientras piensa en la facilitación del aprendizaje en un ambiente en línea. Esta sección es facilitada y forma parte de su capacitación inicial en el Curso Esencial en línea.
- Conducir mi capacitación provee consejos, estrategias, ayuda técnica y los recursos necesarios para preparar su curso e implementar su capacitación para los docentes participantes. Esta sección es autónoma. Usted completa esta sección en su propio horario y a su propio ritmo una vez concluido su capacitación en el Curso Esencial en línea.
- Mejorar mi capacitación provee prácticas adicionales para desarrollar y asesorar a los participantes en un diseño de unidad efectivo y además brinda consejos, estrategias y recursos adicionales para la facilitación. Esta sección es autónoma. Usted completa esta sección en su propio horario y a su propio ritmo una vez concluido su capacitación en el Curso esencial en línea.

### P. ¿Quién participa en la Capacitación comunitaria?

R. Los facilitadores certificados se inscriben en la Capacitación comunitaria. Usted tendrá la oportunidad de aprender y sostener discusiones con los facilitadores y los facilitadores "Senior" de todo el país. Algunos matriculados serán totalmente nuevos mientras que otros ya habrán estado involucrados algún tiempo.

### P. ¿Por qué veo dos grupos diferentes enumerados en las discusiones?

R. Algunas discusiones están designadas solo para los participantes de su capacitación en el Curso Esencial en línea. Estas discusiones se realizan durante la última parte de la capacitación presencial. Las demás discusiones son para toda la Capacitación comunitaria. Los miembros de la comunidad fuera de su capacitación en el Curso Esencial en línea no podrán ver las discusiones desde su capacitación.

#### P. ¿Cómo me podrán notificar de alguna nueva discusión que se haya iniciado?

R. Usted puede actualizar su perfil e incluir una notificación por correo electrónico cuando se inicien nuevas discusiones. Busque la configuración descrita como **Autosuscripción a foros.** Haga clic en **Sí**. Usted automáticamente recibirá notificaciones por correo electrónico cuando haga comentarios en un foro. **Nota:** Debe hacer algún comentario en un foro antes de poder recibir notificaciones automáticas.

Para designar la forma en que le gustaría recibir la notificación, haga clic en una de las opciones en **Tipo de resumen por correo electrónico.** 

### P. ¿Qué incluye la pestaña Recursos de la Capacitación comunitaria?

R. Son necesarios varios recursos para su uso al configurar y conducir su capacitación de docentes participantes. En la pestaña de Recursos de la Capacitación comunitaria están disponibles ejemplos de tales recursos como: listas de cotejo de ítems que debe completar antes, durante y después de su capacitación como docente participante, estrategias para matrícula, evaluaciones y ejemplos de comunicaciones para el ambiente en línea.

#### P. ¿Cuánto tiempo estará disponible la Capacitación comunitaria?

R. Indefinidamente. Se le notificarán los cambios por adelantado.

Curso Esencial en línea

## P. ¿Cómo uso la pestaña Mi capacitación?

R. La pestaña **Mi capacitación** funciona justo como los espacios de la libreta de anotaciones que usó en el Curso Esencial en línea. Es un lugar para que tome notas electrónicamente a medida que avanza en sus actividades. Los **Hitos del facilitador** enumeran importante logros que debe lograr el facilitador.